

CELTIBERIA SHOW

LUIS
CARAN
DELL

UN GAZAPO ANTOLOGICO

La forma de redactar de algunos periódicos se presta a veces a las ambigüedades que puede apreciarse en esta nota aparecida hace poco en un diario de León:

«Por los Servicios de Inspección Veterinaria fueron recogidas muestras de leche a doña Magdalena Ordóñez, conteniendo un trece por ciento de agua, siendo reincidente en esta clase de faltas, por lo que los hechos han sido puestos en conocimiento del Excmo. Gobernador Civil de la provincia a los efectos procedentes. Lo que se hace público para general conocimiento, advirtiéndose que esta Alcaldía no está dispuesta a tolerar esta clase de abusos, para lo que extremará la vigilancia sanitaria y los infractores serán sancionados con todo rigor».

ROGATIVAS POR LA LLUVIA

"Ante la persistente sequía que tiene convertidos en baldíos nuestros campos, con graves quebrantos para la producción agropecuaria" —como dice el diario "Extremadura", de Cáceres—, se han iniciado rogativas en algunas provincias españolas. Traigo aquí dos ejemplos; el primero, de Gerona, donde, según una información de "Los Sitios", que reproducía el diario "TeleXprés":

«Por iniciativa de un grupo de señoras de nuestra ciudad, se invita a todos los gerundenses a las rogativas para implorar el beneficio de la lluvia, que tendrán lugar en la Iglesia de los Padres Salesianos el próximo sábado día 15, a las 5 de la tarde. Dichas rogativas consistirán en el rezo del Santo Rosario y en una Misa que servirá para el cumplimiento dominical».

Por otra parte, el Obispado de la diócesis de Coria-Cáceres se dirige a los feligreses, a través del diario "Extremadura", en los siguientes términos:

«Son muchos los buenos cristianos que en varios sectores de la diócesis sufren a nivel de intereses económicos y aun en sus propias

personas los tristes efectos de una pertinaz sequía por la escasez de agua. Nos dicen que corren grave riesgo de perderse cosechas, pastos, lanas y aun animales domésticos (...). Es un momento propicio para reflexionar que nuestra suerte está en manos de Dios, de quien, por su Divina Providencia, recibimos todas las cosas, prósperas y adversas. El Señor quiere que acudamos a El, pidiéndole el remedio de nuestras necesidades. La mejor súplica a Dios Nuestro Señor es la sincera conversión del corazón, por una moderación de los excesos de las costumbres corrompidas, y dolor del alma, reconociendo que nuestra maldad merece tales castigos divinos (...). Pero como tales obras de piedad se completan con la oración vocal, os llamamos a todos para una mayor intensificación de rezos y plegarias. Procúrese, pues:

1.º Mientras duren las actuales circunstancias, dígame en las preces litúrgicas de todas las Misas alguna deprecación de las que se encuentran en la página 324 del libro "Oración de los fieles".

2.º Alcanzada la gracia, exprésense durante tres días gracias al Señor usando alguna fórmula propia del mismo libros. ■

PELO Y TELEVISION

Un corresponsal de Televisión Española, que aparece en pantalla habitualmente para dar sus crónicas, recibió, no hace mucho, el siguiente antológico telegrama:

«Córtate el pelo, pues ya lo tienes muy largo. Stop. El redactor jefe».

«NO FUMES, PRECIOSA FLOR»

«Vengo observando, como tantas otras personas observarán, con qué arte y maestría maneja la mujer joven el cigarrillo entre sus dedos, hasta llevarse a la boca, para ir consumiéndolo poco a poco».

Así comienza la «carta al director» que publicaba recientemente el diario «Información», de Alicante, bajo el título de «Tabaco-Vicio-Mujer». El autor de la carta advertía que:

«No pretendo censurar el uso del tabaco por la juventud, ni servir de plataforma para la crítica de la Tabacalera».

Añadía que su trabajo no era más que un toque de atención a las jóvenes, y a continuación, abandonaba la prosa y transcribía las coplas que, por su longitud, reproduzco solamente en parte:

Sé que te sientes más libre y quizá también dichosa, cuando a bocanadas sacas todo el humo por la boca.

Sin saber que el cigarrillo te tizna como a las hojas, que luego el viento desprende y a montones arrincona.

Al besarte como flor, porque las flores se besan, el aroma que desprendes, es aroma de hojas secas que contienen los cigarrillos que tantos labios los quemaran.

Y añade:

No fumes, preciosa flor, la más bonita de todas, que el humo de tu cigarro cambia el perfume a la rosa.

Y tu alma que fue blanca como la misma paloma, va cambiando de color por el humo de tu boca.

FUTBOL Y PIEDRAS

«Fútbol, fuerza, emoción, piedras, vino y jamón» ofrece el programa de un partido celebrado en un pueblo de Málaga. Recomendando la atenta lectura del sustancioso texto.

FUTBOL

Domingo 16 de Diciembre de 1973 a las 4 de la tarde

CAMPO DE DEPORTES

DE ALHAURIN DE LA TORRE

ARICOSA CONTRA PREBETONG

Los grandes equipos del futbol
fuerza, emoción, piedras,
vino y jamón

NOTAS

Queda prohibida la entrada a Palas cargadoras, Tractores y Camiones.

No se permite arrojar al contrario piedras de más de 10 Tn.

Las patadas, empujones y puñetazos, se sancionarán con un trago de vino.

La voladura solo se permite si la carga se pone en las botas de los jugadores.

Las entrenadoras de los equipos darán la alineación al minuto por T.V.E.

Por la difícil del resultado se está incluido en la quinta.